
 
 
Der Antrag der FDP Fraktion ist der Vorlage als Anlage beigefügt. Die FDP Fraktion beantragt die 
Verlängerung  der Buslinie 741 bis zur Hochschule/Ärztehaus oder Blümlingspfad, damit ältere Mitbürger 
das Ärztehaus leichter erreichen können.  
 
Mit Datum vom 21.1.2019 wurde der Antrag dem Rhein Sieg Kreis als zuständigem Aufgabenträger ÖPNV 
zugeleitet. Die Stellungnahme des Kreises Ist als Anlage 2 beigefügt. 
 
Demnach ist eine Linienverlängerung aus verschiedenen Gründen nicht zielführend.  
 
Zum einen ist es z.B. aus Loch mit einer Gesamtdauer von ca. 35 Minuten möglich, die Haltestelle 
„Blümlingspfad“ direkt am Ärztehaus  zu erreichen (Abfahrt zur vollen Stunde Ankunft mit Umstieg am 
Bahnhof um xx.34). Zum anderen ist die Haltestelle, da auch „normale Busse“ bei 6 Fahrtenpaaren 
eingesetzt werden, dann nicht anfahrbar, so dass  nur die Haltestelle Ärztehaus/Hochschule in einiger 
Entfernung angefahren werden könnte, Dann müssten die älteren Menschen  einen weiteren Fußweg in 
Kauf nehmen und es wäre  ist damit zu rechnen, dass dies zu Irritationen bei den Nutzern führt. 
 
Aus diesen Gründen kann dem Antrag nicht entsprochen werden. 
 
 

Rheinbach, den 21.2.2019 
 
Gez.          gez. im Auftrag 
 
 
Stefan Raetz         Kurt Strang 
Bürgermeister         Fachgebietsleiter 
 
 
 
 
 


